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日は、先程ご紹介されましたお二⼈の関係者にご来 

 WELCOME   直前会⻑ 羽生 有三 
重原 祐治 様 北海道ユニセフ協会 相談役 
堀    広 様 公益社団法⼈北海道交通遺児の会 

専務理事 兼 事務局⻑ 
古谷 基徳  様 第 2620 地区⻑泉ロータリークラブ 

パスト会⻑ 
 
 会⻑あいさつ  会⻑ 彦坂 忠人 
今日は。今年度第 45 回例会です。今年度もいよいよ
残すところ、本日も含め後 2 回の例会となりました。 

今年度の仕上げとして、
前回例会から活動報
告をさせて頂いていると
ころでありますが、本日
は各担当委員会からの
報告であります。各委
員⻑の皆さん宜しくお

願い申し上げます。 
また、新千歳空港募⾦箱に多くの⽅々からご協⼒頂いた
浄財を、本日の例会時に寄付をさせて頂くこととしており
ます。 
2011 年 11 月 8 日の設置以来、同年 12 月 5 日の
回収を⽪切りに、前回 6 月 3 日も含め合計 8 回の回収
で、総額 315,521 円（日本円分）の⾦額となっており
ます。 
この間、およそ 1 年 6 ヶ月で 30 万円を超える規模で、
予想以上に多くの⽅々の善意を頂いている状況であり、
当クラブとして、更に厳格な管理と適切な運⽤に努めな
ければならないと、強く感じている次第であります。 
今年度、日本円については、公益社団法⼈ 北海道交
通遺児の会へ、本日の 88,773 円を含め、総額で
164,207 円を寄付させて頂くこととなり（因みに、昨年
は公益財団法⼈ ロータリー米山奨学会に 151,314
円の寄付）、外貨については昨年と同様、北海道ユニセ
フ協会に寄託し、世界の恵まれない子供達に還元される
こととなります。 

 
本
場頂いております。多くの皆様からお寄せ頂いた浄財を、
今年度の仕上げとして、後のセレモニーでお渡し致したい
と思います。以上をご報告し、開会の挨拶と致します。 
 
 新千歳空港募⾦寄付セレモニー   

俊哉  

協会へ、

円です。今後も募⾦は増えるのではないかと

道ユニセフ協会 相談役 重原 祐治 様 
様、昨年に引き続きましてご協⼒いただき、本当にあり

5 年がゴールになっています。データは

国際奉仕委員会 空港募⾦箱担当 佐々木 
新千歳空港国際線ターミナルに設置・管理を⾏っている
募⾦箱の浄財を各団
体へ寄付いたします。 
浄財は外貨と日本円
に選別し、外貨は北
海道ユニセフ
日本円は公益社団法
⼈ 北海道交通遺児
の会へ贈られ、恵まれない子供たちのために使われます。 
今回寄付する日本円は 4 月 9 日、6 月 3 日に回収し
た 88,773
思いますので、回収・両替を随時⾏っていきたいと思いま
す。 
 
北海
皆
がとうございます。 
昨年もお話ししたと思いますが、国連はミレニアム計画を
持っています。201
1990 年のものに基づいています。1990 年の現状を 25

例会出席状況（2013 年 6 月 18 日） 
会員数 36 名 
会員出席者数 21 名 
欠席者数（内：無断欠席）  15（3）名 
出席率（前回例会）  58.33（55.55）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  3 名 
出席者数総計  24 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ    会⻑ 彦坂忠⼈ / 副会⻑ 菊池 孝 / 幹事 佐々木俊英 / 会報委員会 委員⻑ 笹谷俊尚
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4 ホテルグランテラス千歳内  TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 
Mail.membership-office@ccrc.jp  HP.http://www.ccrc.jp  Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral 
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年経った 2015 年にどんな状況にするかいろいろな分野
で国連は目標を決めたわけです。その中でユニセフが主と
して与えられた任務は、5 歳まで生きられない子供たちを
どれだけ減らせるかという事です。1990 年には 1,300 万
⼈の子供達が5歳まで生きられませんでした。1年で生ま
れる赤ちゃんは 1 億 3 千万⼈ですから、この当時は 10
⼈に1⼈が5歳まで生きられなかったわけです。それから、
二⼗数年経ち、2015 年のゴールを間もなく迎えます。お
かげさまでここ数年ピッチが上がり、2011 年のデータでは
700 万⼈を切りました。ほぼ半減しています。目標は
450 万⼈ですからまだ 200 万⼈ぐらい減らさなければな
りませんが、今のペースでいけば目標を達成できると思い
ます。この間本当にありがとうございました。 
ただ、これには数字のマジックがありまして、⼈口の多い国、
中国やインドが発展して数字が良くなってきています。実

の会  
務理事 兼 事務局⻑ 堀 広 様 

しさせていた
渡りましてご寄

はありがとうございました。 
はアフリカは、1990 年当時の数字を 3 分の 1 に減らすに
はあと 100 年かかると⾔われています。特にアフリカは⼲
ばつなど色々な事がありますが、内戦という問題が大きい
です。昔、アフリカはサハラから南が問題でしたが、2011
年ぐらいから優等生と⾔われたサハラ以北も内戦が起き
ています。ほぼ収まってきていますが、中東シリアだけがま
だ収まっていません。2011 年 1 月にシリア争乱が起きて
います。2 月のリビア争乱は NATO が介入して 8 月には
収束しましたが、シリアは3年目に入りますが全く収束して
いません。実に残念な事態です。この原因はお分かりでし
ょうか。リビアには地下資源が豊富にあります。ですから支
援していただければ地下資源の採掘権を与えると反政府
軍が公約して直ちに NATO が反応します。シリアには地
下資源がありません。どちらに加担しても先進国にとっては
うまみがないのです。したがって今ユニセフが一番心配して
いるのはロストジェネレーション、つまり 1990 年代にアフリ
カで教育を受けなかった子供達が全て犯罪に手を染めて
いく恐れがシリアにあることです。全体の数字とは別に緊
急のシリア支援にも心を止めていただければ有難いと思い

ます。どうもありがとうございました。 
 
公益社団法人 北海道交通遺児
専
昨年、こちらで交通遺児の会の状況をお話
だきましたが、皆様⽅には昨年から 3 回に
付をいただきまして大変ありがとうございます。私共は毎年
全道の交通遺児を調査しております。昭和 63 年度には
1,590 ⼈おりましたが、昨年の調査では 450 ⼈程と 3
分の 1 以下に減少してきています。交通事故の死者数
が減少している等の要因があると思います。しかしながら
全道には 450 ⼈程の遺児がおりますので今後とも子供
たちの支援に少しでも役⽴っていければと活動しておりま
す。事業内容の充実に今後も務めて⾏きたいと思います
のでどうぞ皆様のご協⼒を宜しくお願い申し上げます。簡
単ではありますが、お礼の挨拶とさせていただきます。本日

 
 ビジターあいさつ   
第 2620 地区⻑泉ロータリークラブ 

スト会⻑ 古谷 基徳 様 
には、再来年の⻑泉ロータリー

ータリークラブさん
締結 20 周年と続くので

きました。千歳セントラルロータリークラブさんにもご

ます渡辺富夫、幹事は⻭

パ
今年 1 月にお邪魔した時
クラブの創⽴30周年、千歳セントラルロ
の創⽴ 25 周年、その後の友好
すが、それについていろいろとお願いをさせていただきまし
た。 
今年度の⻑泉ロータリークラブは年齢的にも若くロータリー
歴も浅い会⻑・幹事でしたが、なんとか無事に務めさせて
いただ
迷惑を掛けたのではないかと思いまして、お詫び⽅々本
日は伺わせていただきました。 
来年は⼈数も少ないため、もっと若い⽅が会⻑・幹事を
務めなければなりません。 
次年度会⻑は、2 回目となり
科医の吉田雅昭が務めます。組織も出来ましたので、渡

北海道ユニセフ協会より感謝状を拝受 
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辺会⻑中心に来年はお願いしたいと思います。 
一年間ありがとうございました。 

 
 
  幹事報告    副幹事 尾本 眞二 

 岩⾒沢ロータリークラブより 2013-2014 年度地区協
議会の記録 DVD が届いております。事務局にござい

明する

ますのでご覧になりたい⽅はお申し出ください。 
 4 月に開催された国際ロータリー2013 年規定審議
会の決定報告書が届いています。採択された⽴法案
について各クラブは 8 月 23 日までに反対を表
ことができます。理事会で精査し報告いたします。 

 2013-14 年度 第 7 グループ都市連合協議会
（IM）日程のご案内 
○ 期日：平成 26 年 5 月 24 日（土） 
○ ホストクラブ：恵庭ロータリークラブ 

 
 
 各委員会報告・連絡    
第 2510 地区国際奉仕委員会 副委員⻑ 田口 廣 
東日本大震災復興支援事業の一環であります福島県

キッズキャンプ in 北海道

6 泊 7 日で

の地区の⽅々でお手伝いを頼んでいるところです。我々
は出来れば、8 月 1 日の苫小牧港かノーザンホースパー
クの開会式に参加していただければと思います。詳しくは

開催のご報
をさせていただきま

し
下さるということで話

け

 
飯館村の子供たちを招く「福島

2013-2014」夏シリー
ズが 7 月 31 日から 8
月 6 日まで
やってきます。小学 3 年
生から 6 年生までの子
供達 35 名、ボランティ
ア5名の約40名です。

7 月 31 日福島を出発し、8 月 1 日午前 11 時 30 分
にフェリーで苫小牧港に到着し、ノーザンホースパークで開
会式が⾏われます。地区の事業といたしまして、それぞれ

近くなりましたらご連絡いたします。出来れば最低でも 5
〜10 名ほど出ていただければと思います。開会式は昼食
込のお手伝いです。焼肉食べ放題です。15時30分ぐら
いまでノーザンホースパークで過ごし⻑沼温泉に宿泊しま
す。福島県の子供たちを北海道で大いに遊ばせようとい
う主旨です。どうかその時には宜しくお願いいたします。 
 
第 2510 地区ローターアクト委員会 副委員⻑ 坂井 治 
先週土曜日 15 日、札幌ライフォートホテルで地区現新
ガバナー補佐並びに地区委員⻑の引継ぎ会議が開かれ
ました。ちょうど中島公
園で北海道神宮のさっ
ぽろ祭りが⾏われ大混
雑の中、汗をかきつつ歩
いて会場に向かいました。
取りあえず
告
す。 
 
社会奉仕委員会 委員⻑ 松坂 敏之 
昨日、武田会⻑エレクトと次年度の事業について千歳市
教育⻑を訪問してきました。次年度、私共が執り⾏う事
業について調整してきました。説明の中では概ね後援

て
をされました。詳しい事
を書いて校⻑会にか
るということで話が進ん
でおります。本日会⻑
エレクトが欠席の為、
次年度社会奉仕委員

⻑ですので私が代わりに報告させていただきました。 
 
 ニコニコ BOX    
進⾏：出席・ニコニコ箱委員会 委員⻑ 今井 章夫 
古谷 基徳 様：今年もお世話になり、ありがとうござい
ました。 

々木 俊哉 会員：皆さんにたくさん声を掛けて頂き佐
ました。 
 

本日のニコニコ BOX 合計額 11,000 円
今年度 累計額 823,270 円
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 本日のプログラム  
通常例会 
今年度活動報告─各担当委員会 ─」 

眞二 
を各担当委員⻑よりお願いいたします。

間、むしろ後半ですが林会員、関根会員に大変な
⼒をしていただきました。他の委員会が羨ましく思うほど、

とうござ

会に出席したくなる様な⾜の向く企画、

ます。今後もよろしくお願いし

例会は 12
で65.86％でし

た。各例会でかなり凸凹がございますがまだまだ上げてい

がよろしくないので
しくして欲しいというご指摘を受けました。しかし、なかな

会を乱してしまっ

の⽅が⼈気があって、その後残られ

がら

睦活動委員会は
私を含め 5 名で
活動してまいりま
した。6 月 25 日
の最終例会を担
当すると 15 回の
担当例会がありま
した。 

「
担当/ 副幹事 尾本 
今年度活動報告
始めに出席・ニコニコ箱委員会今井委員⻑お願いしま
す。 

 
出席・ニコニコ箱委員会 委員⻑ 今井 章夫 
一年
協
結束して進⾏することができました。本当にありが
います。 
活動報告をさせていただきます。出席率の向上を目指し
ましたが、なかなかおもう様な結果になっていません。今後
の取り組みとして例

そして⻑期欠席
会員に対する対
応の強化など考
えられますので、
次年度に期待し
たいと思います。 
ニコニコボックスは、
会員の積極的な

協⼒により予算を越えることが出来ました。会員のご協⼒
に感謝します。今後ともニコニコボックスの収入は厳しい予
算の中、貴重な財源と思い
たいと思います。 
担当例会は、真光寺の阿部住職にテーマ「それぞれの座、
それぞれの場」と題し卓話をいただきました。 
一年間の会員のご協⼒に感謝します。 
補⾜ですが、出席率の発表をします。先回 6 月 11 日ま
で通常例会は 21 回で 61.03％、通常夜間
回で62.34％、親睦夜間例会は11回

かなければならないと思います。 
ニコニコ BOX 予算は 600,000 円でした。6 月 11 日時
点の実績 812,270 円です。大変なご協⼒をいただきま
した。一年間ありがとうございました。 
 
SAA 委員会 委員⻑ 井上 英幸 
初めて SAA 委員⻑を仰せつかりました。当初、彦坂会
⻑から、会員の皆様の例会に臨む姿
厳
か厳しくすることは出来ず、私⾃⾝が例
たような機会があり反省しております。委員会メンバーの
羽芝会員、野口会員に交代で時々SAA を変わっていた
だきながら運営出来たのは非常に良かったと思っています。
羽芝会員につい
ては全く心配あり
ませんでしたが、
野口会員は初め
てでしたから、場
慣れという意味で
数回やってもらい
ました。良かったの
ではないかと思います。 
過去には聞いたことがありませんでしたが SAA の担当例
会がありました。今年は空港に⾏き募⾦箱を視察して回
収し、その⾜で空港内のお風呂に入るという企画を⽴て
ました。非常にお風呂
た⽅も相当おり、⾃腹ですが⼗分お酒を堪能し売り上げ
に貢献されたのではないかと思います。 
あのような場所で移動例会を企画するのも面白いのでは
ないかと思います。出席率が向上するのではと思いました
が、残念ながら向上にはつながりませんでした。是非、来
年は出席率を向上しつつ、もう一度お風呂に入りな
例会というのも良いではないかと思います。次年度 SAA
委員⻑是非ご検討いただければと思います。ありがとうご
ざいました。 
 
親睦活動委員会 委員⻑ 古木 克紀 
今年一年を振り返って簡単に報告させていただきます。 
昨年 7 月より親
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昨年 7 月の支笏湖復興の森づくりの作業後、野外バー
ベキューを⾏ったのを⽪切りに 8 月は新会員歓迎会として
親睦の夕べ、9 月には田口会員に大変ご協⼒をいただき、

原会員には非常に

いたわけです
、今日もお願いしておりますが⿑藤副委員⻑に出動し

思います。私⾃⾝、

いろな事をやった

いました。

から、清水会員と共に草刈りの機会でどん

と思

00 ㎏を岩沼
送りました。それ

ました。ジャガイモは 80 ㎏を植えてあ
の列を 10 本位、約 1 反です。それ
年は寒くて 10 日位遅れています。
ければジャガイモに土を掛けようと思
なかそのようにいきません。天候次第

田口会員宅庭で急遽移動例会として、従業員の皆様に
もご協⼒いただきバーベキュー会を⾏う事ができました。田
口会員には非常に感謝しております。9 月収穫祭では、
いずみ学園の生徒と会員で、収穫したジャガイモで豚汁
にての昼食会を実施しました。11 月には前年度親睦活
動委員会井上委員⻑が始めた支笏湖例会を引き継ぎ
まして、佐々木俊英会員の千歳市技能功労者を祝う会
を実施しました。今年度に入って、毎月親睦夜間例会の
担当例会がありましたが、親睦の夕べとして飲食のみの
例会になってしまったことに対しまして深く反省しております。
先ほど井上 SAA 委員⻑も話しておりましたが、6 月 25
日今年度最終例会はゴルフコンペを企画しまして、現在
12 名の参加です。まだ、1 枠ほどありますので奮ってご参
加のほどよろしくお願いいたします。 
今年度、親睦活動委員会は大久保会員、菅原会員と
私のほぼ 3 名でやってきました。あと 2 名については出席
がありませんでした。大久保会員、菅
助けてもらいました。最終例会もこの3名でやろうと思いま
す。一年間皆様⽅のご協⼒に感謝しております。以上で
報告を終わります。ありがとうございました。 
 
会報委員会 委員⻑ 笹谷 俊尚 
会報委員会として一年間担当させていただ
が
ていただくことが多かったのではないかと
外での例会や記念式典等に出席する事が間々ならず、
本当にお世話になった一年かと思います。更に上野事務
局員に今日まで 44 回の会報を出してもらっていますが、
残り 2 回おんぶに抱っこで会報を発⾏していただくことにな
っています。私としては、写真撮影を重点的にやらせてい
ただいています。今日の例会も募⾦ということでたくさん写
真を撮影させていただいています。次年度は親睦活動委

員会ということで、
古木委員⻑の話
を聞いて今度はそ
の運営が難しいも
のだと感じておりま
す。今年度会報
委員会として活
動させていただき

ありがとうございました。来年も宜しくお願いします。 
 
社会奉仕委員会 委員⻑ 松坂 敏之 
急遽、⾃分が何をやったか座りながら考えておりました。い

ろ
のにまとめてみると
意外にやっていな
いなと思
思い出したまま報
告にさせていただき
ますが、思い出し
きれないものがある

と思いますので、後でご指摘いただきたいと思います。 
一つは、支笏湖復興の森の下草刈りを皆さんと一緒にや
らせていただきました。鈴木会員は非常にその分野に⻑け
ているものです
どん刈ってくれたことを思い出します。その後、親睦活動委
員会の協⼒でつくし幼稚園でバーベキューを⾏いました。
今年度畑は復興の森農園として進めまして、植栽から草
取り、収穫を含めて計 4 回実施しました。ほとんど清水会
員におんぶに抱っこの状態で申し訳なかったと思います。
一番辛かったのは収穫の時で、皆が腰を痛めフラフラにな
って帰ったのを思い出します。これを荷造りしてジャガイモ、
カボチャを詰めて岩沼ロータリークラブ経由で玉浦中学校
へ贈りました。彦坂会⻑、佐々木幹事と私で岩沼市を
訪れ、大変良い思い出になりました。岩沼ロータリークラブ
渡辺真多副幹事に卓話に来ていただきました。クラブのメ
ンバーだけに限らず、千歳ロータリークラブの⽅々にも来て
いただき更に懇親が深まったのではと思っています。 
次年度にわたって進めなければならないことがたくさんあり
ます。次年度も社会奉仕委員⻑を引き続き務めることに
なります。次年度はより一層大変になるのではないか
います。まとまりがつくまでやらなければならないのかと考え
るといつまでやっていいのやらと不安に思っております。今
年は大変お世話になりました。ありがとうございました。 
 
社会奉仕委員会 復興の森農園担当 清水 清光 
昨年を顧みて⾒ま
すと、ジャガイモ80
㎏前後を植えて
約 3
に
に基づき、今年は
カボチャの苗50本
を⽴ててもらい、1
週間ぐらい前に植え
ります。100m 前後
を今やっています。今
今日⾬が降っていな
っていましたが、なか
でどうなるかわかりませんが今年もまた作りたいと思います
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ので、宜しくお願いします。 
 
国際奉仕委員会 委員⻑ 田口 廣 

今日の冒頭で寄
付⾦について⾏っ
ていましたが、空
港の募⾦について
です。2 週間ぐらい
前になりますが、タ
イのノンカイロータリ
ークラブ会⻑と第

3340 地区ガバナーがお礼として札幌に来ました。福島に
支援で⾏ったり来たりで来てくれました。日本語、英語

などお手伝いを

事は、やはり現地を訪れ事

います。 

ら、その内容に対し当ク

ブの会員の中から数⼈の会員にご所⾒をいただきまし

タイトルで高塚さん、田口さん、松坂

に、ご所⾒をいただきました。ありがとうございました。

耳を傾け

ト・⻘少年交換・ＲＹＬＡの４つの委員会で構成され
てい

ンター

も
が出来ない⽅でしたので私が切符の手配
したのですが、帰りに空港の国際線で当クラブの募⾦箱を
紹介したところ、素晴らしいと⾔って 3,000 バーツ（約 1
万円）入れてくれました。募⾦箱には鍵がないですね、と
⾔われ日本がいかにセーフティな国かを⾔っていました。そ
れを考えると日本は非常に豊かな国だと思います。 
今年度の国際奉仕事業ですが、皆様のご理解を得まし
て、タイ東北部チェンマイ・ノンカイ・アムナットチャロエンに
事業を展開してきました。これまでに図書館設置事業・
医療機器・浄水器設置・チェックダム造成と当クラブは７
年間に亘り、事業を継続しています。 
事業をする中で最も大切な
業を確認・検証する事であり、これが新しい事業へと展開、
継続されていく事になリます。現地の⼈々、そして現地の
ロータリアンと共に事業の完了の喜びを分かち合う事で、
ロータリアンでなければ味わう事の出来ない素晴らしさで
あると思います。 
今回の検証ツアーにはメンバーの⻫藤会員も同⾏して頂
き、ハードな日程でしたが、楽しいツアーになりました。今
年も11月に予定されています。一⼈でも多くの⽅が事業
を⾒て頂ければ、皆様の寄付が小さなダムを造り、大きな
⼒となり、洪水から命を守り、また安全な水のない子供達
への命の水になって
東日本大震災復興支援事業の一環である「福島キッズ
キャンプイン北海道」では、千歳空港での出迎え、⾒送り、
キャンプ等メンバーで参加しています。メンバー皆さんの心
温まるご理解が国内外で大きな成果となっています。ご
協⼒誠に有難うございました。 
 
ロータリー情報委員会 委員⻑ 白木 松敏 
昨年度に続き今年度もロータリー情報委員会の担当を
仰せつかりました。 
今年度のテーマは将来に渡りロータリークラブに必要な事
項や課題等をクラブに提案しなが

ラ
た。 
第 1 回目の発表は 2012 年 10 月 16 日にクラブの合
併は必要か？という
さん、髙木さんの 4 ⼈の⽅に、ご所⾒をいただきました。 
第 2 回目の発表は 2013 年 1 月 29 日「ロータリーでい
う親睦とは」というタイトルで井上さん、坂井さんからの 2
⼈の⽅
⼜、このタイトルに付きましては、ロータリーの友の同論・異

論に掲載されてい
る所⾒等もコピー
をし、クラブ全員に
配布し進めてまい
りました。発表の
際には会員全員
が真剣に
ていただき、皆さん

のご協⼒本当にありがとうございました。 
 
ローターアクト、新世代奉仕委員会 委員⻑ 坂井 治 
クラブのローターアクト委員会委員⻑と地区のローターアク
ト委員会副委員⻑を兼任させて頂いています。事あるご
とにお話しをしておりますので、耳にタコが出来ていると思
いますが、新世代奉仕委員会はローターアクト・インターア
ク
ています。そのうちのローターアクト委員会を担当させ
ただいています。 
クラブでは新世代
として担当例会で
は地区インターア
クト委員会委員
⻑の山口⽒に来
ていただき、インタ
ーアクトについて話
をしていただきました。昨年度から千歳にもインターアクトク
ラブを作りたいと動いてみましたが、資⾦面で提供して下
さるメンバーがこちらに来られていないこともあり、停滞して
います。今後出来れば、次年度羽生委員⻑にはイ
アクトクラブを作っていくことも検討していただきたいと思い
ます。インターアクトは中学生、高校生どちらでも構成でき
ます。学校のクラブ活動のようなかたちで奉仕活動をして
いきます。是非研究していただいて、インターアクトを卒業
したら、ローターアクトに入会していただき、ローターアクトを
卒業したらロータリーに入会していただくというような流れが
出来ていくと、少しは将来的に会員拡大にも繋がっていく
のではないかと思います。 
先ほど副幹事も⾔っていましたが、規定審議会があり今
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年度まで新世代奉仕委員会と⾔っていたものが、また昔
の呼び⽅で⻘少年奉仕委員会に変更する事が決定した
ようであります。地区の⽅では切り替わるようですので、ク
ラブの⽅も⻘少年奉仕委員会に変更したほうが良いのか
と思いますのでご報告いたします。一年間ありがとうござい
ました。 
 
 次回例会案内  
次 回 は 、 6 月 25 日 （ 火 ） 、 親 睦 夜 間 例 会
「2012-2013 最終例会」です。彦坂会⻑年度最後の
例会になっております。たくさん出席していただけるよう欠
席されている⽅には皆さんお誘いの上、声を掛けていただ

出席していただきたいと思います。担当は親睦活動委
30、定例会場です。 

き
員会、開会点鐘 18：
親睦ゴルフコンペは 10：30 集合、11:00 スタート、場
所はアロハカントリークラブ 早来コースです。 
 
 NEWS & TOPICS  
毎年、ロータリアンが世界中から集まり、新旧の交友を温
め、楽しみながらアイデアを交換し、ロータリーの活動を共

ルトガルの
スボンで開催されています。 

に盛り上げる機会となるのが、ロータリーの国際大会です。
2013 年の国際大会は、6 月 23〜26 日、ポ
リ

 SCHEDULE  

7
月

■千年希望の丘農園作業（MU 事業）■会員増強セミナー
（地区） 

2 日
定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「クラブ協議会/各理事の年度⽅針・活動
計画発表 & 地区委員の紹介」[担当/幹事] 

9 日 通常例会「クラブ協議会/各担当委員会の活動計画発
表」[担当/幹事] 

16 日 親睦夜間例会 「新会員歓迎][担当/親睦活動委員
会(笹谷委員⻑、高木副委員⻑)] 

23 日

会⻑･幹事･会⻑エレクト懇談会 午前 10 時 松の間
理事懇談会 午前 11 時 松の間 [担当/幹事]
通常例会「ガバナー公式訪問] [担当/SAA(今井委員
⻑、柏田、林副委員⻑)] 

30 日 休会（定款第 4 条第 1 節） 

8
月

会員増強及び拡大月間 ■千年希望の丘農園作業（MU 事
業）■千歳ローターアクトクラブ「市⺠盆踊り出店」支援 

6 日 定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]

13 日 通常例会「未定] [担当/社会奉仕委員会(松坂委員
⻑、清水、土居、加藤副委員⻑)] 

20 日 親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会(笹谷
委員⻑、高木副委員⻑)] 

27 日 通常例会「未定] [担当/会員増強委員会(井上委員
⻑、高塚副委員⻑)] 

9
月

新世代のための月間 ■千年希望の丘農園作業（MU 事業）
■秋の交通安全運動「セーフティコール」 

3 日 定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]

10 日 通常例会「未定] [担当/新世代奉仕委員会(羽生委員
⻑、大久保副委員⻑)] 

17 日 親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会(笹谷
委員⻑、高木副委員⻑)] 

24 日 通常例会「未定] [担当/地区ローターアクト委員会(坂
井委員⻑)] 

10
月

職業奉仕･米山月間 ■千年希望の丘農園収穫祭 ■地
区大会 ■次年度理事⽴候補手続き、指名委員会選出
■支笏湖復興の森づくり「森の育ての親活動」 

1 日 定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]

8 日
移動例会「支笏湖復興の森づくり/森の育ての親活動」
[担当/社会奉仕委員会(松坂委員⻑、土居副委員
⻑)] 

11 日 宮城県岩沼市“千年希望の丘”体験ツアー（〜12 日）

15 日 親睦夜間例会 「千年希望の丘農園収穫祭][担当/
親睦活動委員会(笹谷委員⻑、高木副委員⻑)] 

19 日 地区大会(新札幌) 会⻑･幹事会 指導者育成セミナー
20 日 地区大会(江別市) 本会議 懇親会 [担当/幹事]

22 日 通常例会「未定] [担当/SAA(今井委員⻑、柏田、林
副委員⻑)] 

29 日 休会（定款第 4 条第 1 節） 
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